



Regionaljournal Steiermark



## 28-Jähriger nach Sturz von einem Wanderweg verstorben

Auf dem Weg nach Hause stürzte Freitagfrüh ein 28-Jähriger bei einem Wanderweg in Schladming und verstarb.

Der 28-Jährige aus dem Bezirk Liezen war gegen 05:30 Uhr von Schladming kommend auf dem Weg nach Hause. Sein Weg führte über einen Wanderweg, bei welchem er gestürzt und in weiterer Folge über eine Felswand abgestürzt ist. Er landete im Talbach und wurde gegen 09:20 Uhr von einem Passanten gefunden.

Der Notarzt konnte nur mehr seinen Tod feststellen. Ein Fremdverschulden kann ausgeschlossen werden.

